

# Inaugura albergue para niños migrantes

» La gobernadora Claudia Pavlovich fue reconocida por su gestión para lograr contar con este sitio que atenderá a niñas, niños y adolescentes, en los que se combinaron recursos públicos y privados por un total de 25 millones de pesos



La gobernadora Claudia Pavlovich al inaugurar el albergue para niños migrantes junto a funcionarios estatales, el titular del DIF, Jesús Naime Libién, así como directivos de Unicef y organizaciones sociales que apoyaron la construcción

EDUARDO GUTIÉRREZ

Con una inversión histórica, superior a los 25 millones de pesos, la Gobernadora Claudia Pavlovich puso en marcha el primer albergue del país que brindará atención a niñas, niños y jóvenes en situación de migración, provenientes de distintas entidades de México y del extranjero.

El albergue "Tin Otoch", que en lengua Maya significa "Mi Casa", cumple con los más altos estándares internacionales de protección a la infancia y utilizará el modelo de atención de puertas abiertas que promueve Unicef, mismo que considera la migración como un derecho humano, sin ser criminalizado.

En el evento de inauguración, el titular del sistema nacional DIF, Jesús Naime Libién, destacó el esfuerzo que se hace en Sonora para brindar protección a las niñas, niños y adolescentes que transitan el estado sin acompañamiento, con acciones que son ejemplo a nivel internacional.

"Nuestro reconocimiento a la Gobernadora Pavlovich porque además de que en su calidad de Presidenta de la Comisión de Asuntos Internacionales de la Conago, usted sabe cumplirle a los sonorenses, y lo demuestra con hechos concretos en su estado, lo cual sin duda le da a usted una talla a nivel internacional en el ejercicio de la función pública, nuestro reconocimiento por este gran esfuerzo", señaló.

Algunas autoridades presentes, como la Consultora de Unicef encargada del proyecto Chilren on the Move, Gema Jiménez Ofarril, ofreció trabajar en sinergia con el Gobierno estatal para garantizar el trato digno a las niñas, niños y adolescentes migrantes no acompañados, dando cumplimiento a los más altos estándares de atención.

La Consultora de Unicef encargada del proyecto Chilren on the Move, Gema Jiménez Ofarril, ofreció trabajar en sinergia con el Gobierno estatal para garantizar el trato digno a las niñas, niños y adolescentes migrantes no acompañados, dando cumplimiento a los más altos estándares de atención.

La titular del Ejecutivo Estatal agregó que en el albergue Tin Otoch, las niñas, niños y adolescentes encontrarán un lugar donde serán bien tratados y cuidados, donde se respeten primariamente sus derechos humanos.

"Aquí está este lugar, estamos cumpliendo con todos los protocolos que nos establece la Comisión Nacional de Derechos Humanos para tratar con dignidad, con amabilidad, con respeto, a los niños, niñas y adolescentes, como pueden ver es de puertas abiertas, porque le apostamos a que van estar tranquilos, tratados con cariño y con afecto", resaltó.

El espacio cuenta con los requiriéndos para lograr una estadía agradable, con la programación de salidas con fines educativos, recreativos y culturales para las Niñas, Niños y Adolescentes.

Además, fue adaptado con un área libre de más de 810.45 m<sup>2</sup> en patio central con juegos, canchas de fútbol y básquetbol para que los menores realicen actividades físicas durante su estadía para los que se contó con donaciones de la empresa Arca Continental, Fundación Coca-Cola y Escuelas Sustentables.

Con "Tin Otoch", el Gobierno del Estado amplía la protección a la infancia que se otorga en la entidad desde el 2004, cuando se puso en marcha el programa "Caminando a Casa".

## En el bulevar Beltrones



Con severos daños resultó el automóvil sedán al ser impactado por la retroexcavadora en el bulevar Manlio Fabio Beltrones

## Choca retroexcavadora contra sedán

El pesado vehículo golpeó al automóvil, ya que no guardó la distancia necesaria y le causó daños severos en la parte frontal derecha

GERARDO LÓPEZ

Un fuerte choque entre una máquina retroexcavadora y un sedán se registró la mañana de ayer en una de las vías más transitadas de Hermosillo.

El percance sucedió alrededor de las 10:30 horas sobre el bulevar Manlio Fabio Beltrones, antes De los Ganaderos, en el sector oriente de la ciudad.

En la colisión participó una retroexcavadora marca Case, color amarillo, modelo 2000, que era tripulada por César Humberto, de 65 años.

La otra unidad morliz es un auto marca Nissan, línea Sentra, color gris, modelo 2005, que era conducida por Víctor Daniel, de 29 años.

De acuerdo a datos oficiales a la hora señalada ambos vehículos se desplazaban por los carriles que conduce de sur a norte.

Al pasar frente al predio conocido como Cementera Vieja, la retroexcavadora golpeó al sedán al no guardarla la distancia lateral necesaria, causando daños severos en la parte delantera derecha.

Debido al impacto, el sedán fue proyectado y causó daños en la guarnición central y el sistema de alumbrado público.

Agentes de Tránsito elaboraron el informe y lo pusieron a disposición de la autoridad correspondiente; ambos conductores resultaron ileos.

## EN LA COLONIA VILLA HERMOSA

## Asesinan a hombre de un balazo

El cuerpo del individuo, no identificado estaba recostado en un sillón y cubierto con una cobija

GERARDO LÓPEZ

En el interior de un cuarto abandonado fue encontrado el cuerpo de un hombre asesinado, quien tenía un impacto de bala en la cabeza.

Los hechos ocurrieron la tarde de ayer en un callejón Tresca final y Calle Gilardo Magaña, en la parte superior del Cerro de la Pila, en la colonia Villa Hermosa.

En lugar, donde está un cuarto semiderrumbado, fue hallado el cuerpo del desconocido, recostado

en un sillón, arropado con una cobija color guinda.

Al sitio llegaron paramédicos de Cruz Roja, quienes al revisar el cuerpo detectaron que ya no tenía signos vitales y se le apreció un impacto de proyectil de arma de fuego en la cabeza.

Los agentes de Seguridad Pública Municipal, que acudieron como primeros respondientes, dieron aviso a la Fiscalía General de Justicia del Estado y poco después se presentaron efectivos del Servicio Mé-

dico Forense, así como de Servicios Periciales, quienes procedieron a levantar el

cuerpo y levantar evidencias que lleven al esclarecimiento del hecho.



El cuerpo del hombre fue localizado cubierto con una cobija y con un tiro en la cabeza

## Inicialmente terminarían en junio

## Se atrasa ampliación de puente Trébol

Se prevé que para mediados de septiembre se pueda inaugurar, ya que lleva un avance de 99 por ciento

ROBERTO BAHENA

Por tercera ocasión la fecha de culminación de las obras de ampliación del puente el Trébol de Hermosillo, no serán las especificadas, pues no quedará concluido en agosto.

El secretario de Infraestructura y Desarrollo Urbano (Sikur), Ricardo Martínez Terrazas, afirmó que la obra será concluida en su totalidad en la primera o segunda semana de septiembre.

Esta obra está a punto de cumplir un año, pues inició a mediados de septiembre del año pasado y estaba previsto que durara alrededor de 10 meses, lo cual no se pudo cumplir.

El funcionario estatal había indicado que la obra estaría lista a finales de junio, lo cual se vio retrasado a finales de julio, después al término de agosto y ahora hasta septiembre.

Argumentó que los trabajos de esta obra que

tuvieron un costo adicional de 20 millones de pesos, para un total de 120 millones de pesos, ya tienen un 99 por ciento de avance y se encuentran en la etapa final.

Ahorita ya se puede circular por encima de

manera normal, estaban pendientes nada más algunas violetas, algunos detalles nada más del señalamiento y la rampa de acceso al bulevar quedaría en las primeras semanas de septiembre", expuso.

En cuanto a encharcamientos e inundaciones que se presentaron en la parte inferior del puente, sobre la vialidad inferior, declaró que también se realizarán trabajos para resolver el problema.

"Son trabajos que hacen falta también abajo, de nivelación y recarpeteo y vamos a buscar solución también a eso, para que no suceda de nuevo eso", manifestó el funcionario.

**RADIO TAXIS** \$50  
**CANAL 17**

Impreso desde Calameo.com

Santoral de hoy

Ramón • Nonato • Aristides • Dominguito

GRAN PROMOCIÓN\*  
IA donde vaya, dentro del perímetro  
VALÍDOS DE LUNES A JUEVES DE 10PM A 1AM - VIAJES SIN ESCALAS HASTA A 4 PERSONAS

SEMEFO  
SERVICIO MÉDICO FORENSE

BALVO PORTILLÓ

TEL. 216.33.33  
6621 56.44.44

SEMEFO